
Piraten Fraktion;   Oststr.27  ; 425  51   Velbert                     
        
An den Bürgermeister    
Herrn Dirk Lukrafka      

Thomasstr. 1
42551 Velbert

         Datum: 20.02.2021

Anfrage zur nächsten Ratssitzung zu Tagesordnungspunkt 5 Wirtschaftsplan der KVBV 

Sehr geehrter Herr Lukrafka,

1. Es gibt eine Differenz von mehr als 2,7 Mio € zwischen den Baukosten und der Finanzierung
    des Forum Niederbergs auf Seite 17. Wie soll diese Differenz/Restsumme finanziert werden?

2. Es sollen im Sportstadion Möbel in einer Höhe von 250.000€ angeschafft werden.
    Für welchen Raum? Ist mit Mehrzweckraum der Skyroom gemeint?
   
3. Wir bitten um eine genauere Aufschlüsselung der Position Material auf Seite 14.
    Aufschlüsseln bitte nach den einzelnen Häusern und den einzelnen Positionen Instand-
    haltung, Wartung und Reinigung, sowie Honorare, Veranstaltungsnebenkosten und
    Werbung.

4. Die Position Zinsen und ähnliche Aufwendungen bitte nach den einzelnen Häusern/Krediten
    aufschlüsseln.

5. Seite 18 KVBV allgemein
    Warum benötigt die KVBV mehr Geld für den Kauf pro E-Fahrzeug, als der Fachbereich
    Zentrale Dienste?
    Was beinhalten die Positionen Karneval 2020 und Karneval 2021?
    Welche Veranstaltungshäuser sollen mit teuren Werbetafeln ausgestattet werden?
    In welcher Höhe werden Wartungskosten werden für diese Werbetafeln anfallen?
    Über wie viele Fahrzeuge und welcher Art verfügt die KVBV? 

Mit freundlichen Grüßen 

Helmut Stiegelmeier         

Der Stellv. Fraktionsvorsitzende der Piratenpartei in Velbert
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